
  
 

CDU Fraktion im Breirat Blumenthal  

 
 
Anfrage: Verkehrskonzept Blumenthal 
 
 
Anfang 2015 wurde wurde dem Beirat Blumenthal das Verkehrskonzept Blumenthal 
vorgestellt. Der Beirat Blumenthal hat dieses Konzept in der Variante 2 begrüßt und 
den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr aufgefordert unverzüglich mit der 
Ausführungsplanung zu beginnen und die nötigen Mittel im Haushaltsplan 
einzustellen. 
 
Nach unseren Informationen wurden für die weitere Planung 1,2 Mio. Euro in den 
Haushalt der Freien Hansestadt Bremen eingestellt. Es ist aber bis jetzt nicht mit den 
Ausführungsplanungen begonnen worden. 
 
 
Wann wird mit den Ausführungsplanungen begonnen? 
 
Wann und wie wird der Beirat bei der Ausführungsplanung eingebunden? 
 
 
 
Hans-Gerd Thormeier und die Fraktion der CDU im Beirat Blumenthal 


